



元気いっぱい！ 夢いっぱい！

菊池っ子だより

vol.53

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育部 ☎ 0968(25)7231

旭志小学校

笑 10月26日 育で漫才発表会



他学年の児童や保護者、地域の人たちにネタを披露しました



プロの芸人のアドバイスを受ける児童たち

笑育の授業の一環で6年生による漫才発表会が行われました。児童はコンビやトリオを組み、4回の授業で漫才を作成。コンビ名「林」の稲葉煌莉さん(高柳)は「初めは緊張したけれど、ネタを進めるうちに笑ってくれたので自信を持って披露できた。人前で発表することの大切さを学んだ」と話しました。

泗水中学校

先 11月13日 進教育を地域に発表



参観者は「ICTを使った授業はメリハリがあり、生徒が積極的に学習していた」と話しました

情報通信技術を使って教育する「ICT教育推進モデル校」として研究発表会を開催し、100人以上の参観者を迎えました。基礎が分かる授業づくりや家庭学習マニュアルの作成、コミュニケーション力を高める教育活動の工夫など、実践を紹介。保健体育、理科、英語の3教科では授業を公開しました。

隈府小学校

体 11月2・17・25日 も心もたくましく



2年生の持久走大会では、最後まで頑張り全員が完走しました



菊池ロータリー小学生駅伝大会では男女がアベック優勝

2日の鍛錬遠足では全学年が1日かけて各コースを踏破。17日の校内持久走大会では、自分の記録更新に挑戦しました。25日は菊池ロータリー小学生駅伝大会。学校代表として出場した「オールわいふボーイズ」(5・6年男子)、「オール隈府ガールズ」(5・6年女子)が見事にアベック優勝を果たしました。

七城中学校

い 11月19日 じめ防止のためできること



公開授業では意見を出し合いました



自作のポスターで取り組みを説明しました

「子どもたちによるいじめ防止推進事業」の研究発表会を、七城小と合同で実施。公開授業のほか、ポスターセッションでは生徒が自作資料を説明し、「心つながるプロジェクト」と題して取り組んだ成果も発表しました。参加した生徒は「七城小との連携も深まった。つながりを大切にしたい」と話しました。

菊之池小学校

建 11月27日 築現場で働く人と交流会



自身の仕事について分かりやすく説明してもらいました



専門家が集合。仕事の話に児童は引き込まれました

仕事について考えるキャリア教育の一環として、建築関係の人たちとの交流会を実施。新校舎を増築中の菊之池小では、設計、建築、電気、水道、大工、塗装といった各分野の人を招き、仕事について話してもらいました。児童からはさまざまな質問が飛び交い、充実した時間を過ごしていました。